

# SWI

## Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Mempererat Keterlibatan Masyarakat dalam Menjaga Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.SWI.OR.ID](http://SUKABUMI.SWI.OR.ID)

Jan 4, 2024 - 16:27



*Kegiatan Door To Door System &#40;DDS&#41; Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Mempererat Keterlibatan Masyarakat dalam Menjaga Kamtibmas*

Bhabinkamtibmas Desa Kabandungan, BRIPTU RiAD MA, menggelar Door To Door System (DDS) di Kp. Tangkolo Rt. 26/10 Desa Kabandungan Kec.

Kabandungan, yang berlangsung mulai pukul 13.55 WIB hingga selesai. Giat tersebut merupakan bagian dari upaya mempererat keterlibatan masyarakat dalam menjaga Keamanan dan Ketertiban Masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas menyampaikan program yang diinstruksikan oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H, yang dikenal dengan singkatan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Disiplin, Empaty, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Tujuan dari program ini adalah mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat yang berbasis pada nilai-nilai keagamaan, keamanan, disiplin, empati, dialogis, efektivitas, dan efisiensi.

Bhabinkamtibmas memberikan ruang kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, dan kritik membangun, sebagai bentuk kolaborasi antara Polri dan masyarakat. Hal ini diharapkan dapat meningkatkan pelayanan Polri dalam mengayomi masyarakat.

Beberapa pesan dan himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas antara lain:

1. **Partisipasi Aktif Warga:** Warga diminta untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing.
2. **Bengkel Tanpa Knalpot Brong:** Bhabinkamtibmas memberikan arahan kepada pemilik bengkel agar tidak melakukan pemasangan knalpot brong yang dapat mengganggu ketertiban lingkungan.
3. **Pentingnya Informasi:** Warga diingatkan untuk segera memberikan informasi kepada Bhabinkamtibmas melalui nomor handphone yang telah disediakan, sebagai langkah awal dalam penanganan potensi gangguan Kamtibmas.

Melalui kegiatan Door To Door System ini, diharapkan terjalin sinergi yang erat antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terbebas dari potensi tindak kriminal. Hal ini sejalan dengan komitmen Polsek Kalapa Nunggal dalam menjaga ketertiban dan keamanan di wilayah hukumnya.